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Protokoll der Vorstandssitzung 

vom 17.01.2023 
 

Ort der Veranstaltung:          Landwirtschaftsschule (BBZ) in Bad Segeberg 

Beginn der Veranstaltung:   18:45 Uhr  

Ende der Veranstaltung:      19:15 Uhr 

Name der Protokollanten:    Silvia Fritz 

Tagesordnung 

1. Begrüßung sowie Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 12.12.2022 

3. Beschluss der überarbeiteten Integrierte Entwicklungsstrategie 2023 – 2027/29  

4. Beschluss Haushaltsplan 2023 

5. Verschiedenes 

 

 

Teilnehmer: 

Die Teilnehmerliste ist in der Geschäftsstelle einsehbar. 

 

TOP 1 (Folien 2-3) 

Der Vorsitzende, Hans-Joachim Schütt, eröffnet die Sitzung um 18:45 Uhr. Er begrüßt alle 

Anwesenden. 

 

Herr Schütt stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt ist. Da die 

Vorstandssitzung laut Satzung ungeachtet der teilnehmenden Mitglieder beschlussfähig ist, 

stellt der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 12 (7 ö / 5 p) stimmberechtigte 

Mitglieder anwesend. Die vorgelegte Tagesordnung wird ohne Anmerkungen genehmigt. 

 

TOP 2  

Das Protokoll der letzten Vorstandssitzungen vom 12.12.2022 ist allen zugegangen. Das 

Protokoll wird mit 1 Enthaltung genehmigt. 

  

TOP 3  

Die überarbeitete Integrierte Entwicklungsstrategie 2023-2029 wurde in der vorangegangenen 

Mitgliederversammlung von Herrn Trimborn (inspektour GmbH) bereits ausführlich vorgestellt. 

Darum wird auf eine weitere Vorstellung verzichtet.  

 

Es sind zwar 12 (7 ö / 5 p) stimmberechtigte Vorstandsmitglieder in der Sitzung anwesend, 

jedoch entscheiden die Vorstandsmitglieder, dass an der Beschlussfassung zu der Integrierten 

Entwicklungsstrategie 2023-2029 nur Herr Langethal, Herr Lembke, Frau Machholz, Herr 

Malassa, Herr Wramp, Frau Jonas-Störtenbecker, Frau Schrader, Herr Schulz, Herr Tölle, und 

Herr von Reichenbach teilnehmen (5 ö/ 5 p). 
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Beschluss: 

Die Vorstandsmitglieder stimmen der überarbeiteten Integrierten Entwicklungsstrategie (IES) 

zu und fordern das Regionalmanagement auf, dem Ministerium für Landwirtschaft, ländliche 

Räume, Europa und Verbraucherschutz (MLLEV) die IES fristgemäß bis zum 20. Januar 2023 

zur Anerkennung vorzulegen. 

 

Die Vorstandsmitglieder stimmen dem Beschlussvorschlag einstimmig zu. 

 

TOP 4   

Der Haushaltsplan für 2023 ist allen im Nachgang zur Einladung zugegangen. Frau Fritz stellt 
diesen kurz dar und geht auf die im Nachgang vorgenommen Änderung ein. Die bereits zur 
Auszahlung beantragten ELER-Mittel für das Regionalmanagement in 2022 in Höhe von 
28.863,71 werden in das Haushaltsjahr 2023 übertragen. Frau Fritz erläutert, dass die 
Einnahmen und Ausgaben in Höhe von 180.000 € (GAK-Mittel) für Projekte aus dem 
Regionalbudget vorgesehen sind und es sich nur um ein durchlaufenden Posten handelt.   
 
Frau Fritz erkundigt sich, ob es noch weitere Fragen oder Anmerkungen dazu gibt. 
Auf Vorschlag eines Vorstandsmitgliedes werden die Reisekosten AN sowie die sonstigen 
Reisekosten auf je 1.000 € angehoben. Somit stehen den voraussichtlichen Einnahmen in 
Höhe von 404.463,71,00 € demnach Ausgaben in Höhe von 388.054,50 € gegenüber. Daraus 
ergibt sich ein Überschuss in Höhe von 16.409,21 €. 
 

Herr Schütt bittet um Beschluss des vorgestellten Haushaltsplans sowie die im Nachgang 
vorgenommene Anpassung für 2023. 
Der Haushaltsplan für 2023 wird einstimmig bei 1 Enthaltung beschlossen.  
 
TOP 5  
Zum Schluss weist Herr Schütt nochmals auf die nächsten anstehenden Termine hin. Frau 

Fritz teilt mit, dass derzeit noch keine EU-Projektanträge vorliegen und wenn bis zum 23.01.23 

keine mehr eingehen sollten, die Vorstandssitzung am 16.02.23 nicht stattfindet. 

 

Herr Schütt geht nochmals ausführlich auf die Fragen zur personellen Veränderung bzw. auf 

die derzeitige Situation in der Geschäftsstelle ein und erläutert die Hintergründe.  

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bedankt sich Herr Schütt für die Teilnahme und 
schließt die Sitzung um 19:15 Uhr. 
 

 

 

17.01.2023 

 

 

 

gez. Hans-Joachim Schütt      gez. Silvia Fritz 

1. Vorsitzender      f. d. Protokoll 


